

Faciliter l'accès aux soins pour tous

Garantir à tous un accès rapide aux soins. C'est l'objectif de l'accord de coopération signé hier matin entre l'hôpital Pierre-Nouveau, le Samu social et la Ville. La collaboration dure déjà depuis plusieurs mois. Mais l'officialisation va, selon le directeur du Samu social, Christophe Visentin, permettre à l'association de « *gagner encore en crédibilité* » lors de ses interventions. Et à son équipe de 35 bénévoles de profiter plus facilement des structures de l'hôpital.



Le directeur du Samu Social Christophe Visentin, le député-maire Bernard Brochand et le directeur de l'hôpital Jean-François Lefebvre ont signé ensemble la convention de coopération, dans les locaux de l'hôpital.

(Photo R.S.)

1 500 sans domicile stable accompagnés

Créé en 2001 sous l'impulsion de son directeur et du député-maire Bernard Brochand, le Samu Social assure la prise en charge des personnes en errance. Qui sont conduites, avec leur accord, vers des centres d'accueil et de soins, puis ramenées sur leur lieu de résidence. Ainsi, cinq « sans

domicile stable » (SDS) en moyenne sont acheminés chaque jour à l'hôpital, soit près de 1500 en un an. Sur place, ils sont soignés par une équipe dédiée à cette tâche.

« *Nous travaillons notamment avec les urgences et la permanence d'accès aux soins de santé* », explique Christophe Visentin. « *L'éloignement géographique entre*

le lieu de résidence des SDS et Pierre-Nouveau rebute bon nombre d'entre eux à venir d'eux-mêmes », fait remarquer le directeur de l'hôpital Jean-François Lefebvre. D'où ce travail d'acheminement du Samu Social. En plus d'une assistance médicale, l'hôpital fournit des locaux réservés à ces SDS. « *Sur place, des douches et des repas sont mis à*

disposition. Nous leur apportons aussi de l'aide au niveau administratif. Pour éviter les contaminations, il est également possible de mettre ces locaux sous quarantaine », poursuit le président du Samu Social.

Éviter les tensions

Des locaux dédiés pour mieux accompagner et orienter ces personnes, mais également pour des raisons de sécurité. « *Nous devons gérer la cohabitation d'une grande diversité de populations et éviter d'éventuelles tensions* », assure Jean-François Lefebvre. Là encore, le Samu Social est présent pour gérer ces troubles et calmer les esprits. « *Nous sommes comme un maillage organisé où chacun utilise ses compétences pour améliorer les conditions sanitaires, sociales et d'hygiène des personnes prises en charge* », résume le directeur de l'hôpital.

RICHARD SOLARO

Aujourd'hui

Documentaire

Connaissance du monde organise la projection du documentaire « *Australie, l'aventure du continent rouge* », présenté par Jean Charbonneau, au cinéma les Arcades, rue Félix-Faure, à 14 h 30 et 19 h 30. Tarif : 8 €. Rens. 06.13.04.32.14.

Tango argentin

Les élèves du conservatoire et de la classe danse de l'association « *Danse pour tous* », leurs directeurs et professeurs fêtent leur reconquête, de 19 à 22 h à la MJC Picaud, 23 avenue du Dr.-Picaud. Au programme : concert, initiation au tango, bal. Entrée libre. Restauration sur place. Rens. www.harmoniescroisees.com

Conférence

Par Cannes-Université sur « *Les hiéroglyphes, écriture sacrée* » animée par Patrick Zinniger, à 15 h salle Stanislas, rue Pastour. 7 €. Rens. 04.93.38.37.49.

Animations AVF

À 18 h, pot de l'amitié, à 14 h 30, cercle de lecture au local, 13, rue Rouaze. Rens. 06.80.84.36.67.

Master classes littéraires

Kossi Efovi, auteur français parlera de la conception de la création littéraire, à 18 h 30 à la médiathèque Noailles, 1, avenue Jean de Noailles. Entrée libre. Rens. 04.97.06.44.83.

Conférence

Arte-filosofia présente une conférence audiovisuelle de Gilbert Croué « *Jan Steen scène de genre en Hollande au XVIIe siècle* », à 20 h salle 1901 de la Maison des associations, 9 rue Louis-Braille. Entrée : 10 €, réduit 8 €, gratuit - 20 ans. Rens. 04.93.69.10.80.

Collecte

À l'occasion de la Semaine nationale des personnes handicapées physiques jusqu'au 16 mars, l'Association des paralysés de France organise une collecte de fonds (achat de brioche, bracelet et divers articles) au marché Forville.

Concert Orcpaca

Concert orcpaca interprété par Nabil Shehata et Fabrice Millischer, à 20 h 30 au théâtre Croisette. Tarif : à partir de 22 €. Rens. 04.93.48.61.10.